

Samedi du partage à Fribourg

Solidarité » La Banque alimentaire lance pour la première fois cette opération de solidarité en terres fribourgeoises, les 31 mai et 1^{er} juin.

La Banque alimentaire lance un premier «Samedi du partage» en terres fribourgeoises, communiquent ses responsables. Cette opération de solidarité aura lieu pour la première fois dans les supermarchés du canton de Fribourg, le vendredi 31 mai ainsi que le samedi 1^{er} juin, communique l'association qui lutte contre la précarité.

Les clients auront la possibilité de joindre à leurs courses quelques produits de première nécessité, que les supermarchés se sont engagés à stocker provisoirement. Ils seront ensuite distribués, via la Banque alimentaire fribourgeoise, aux associations membres soutenant

les personnes dans le besoin, explique l'association.

A cette occasion, la Banque alimentaire fribourgeoise précise rechercher encore quelque 250 bénévoles. Ils seront chargés de distribuer des cabas et d'informer les clients des magasins participant à cette collecte. Leur engagement se fait via des tranches horaires de quatre heures et les bénévoles peuvent choisir le jour, l'heure et le supermarché dans lequel ils souhaitent participer; une liste des commerces parties prenantes de l'opération est à disposition.

«Modèle déjà éprouvé dans les cantons de Genève et de Vaud, le Samedi du partage, qui sera cette année également déployé dans les magasins fribourgeois, consiste en une vaste opération de solidarité réunissant notre association, les enseignes Migros, Denner et Coop, ainsi

que leurs clients», précise l'association dans son communiqué.

Cette opération s'intègre dans le triple objectif que s'est fixé la Banque alimentaire fribourgeoise. A savoir, «la lutte contre la précarité en offrant des produits de première nécessité à des familles et personnes démunies dans le canton de Fribourg; la diminution du gaspillage alimentaire en donnant une seconde vie aux invendus, ainsi qu'une aide à la réinsertion professionnelle aux personnes éloignées du monde de l'emploi en les intégrant à ses activités».

Pour rappel, la banque alimentaire avait trouvé son pied-à-terre à Fribourg en 2023, avec l'appui du canton. »

NICOLE RÜTTIMANN

► Plus d'informations:

www.banque-alimentaire.ch
Inscriptions entre autres à www.migros.ch
ou au 079 725 72 67.